

**OFFRE DE STAGE :**

JUSTLEX S.e.c.s., Avocats à la Cour, est une étude indépendante Luxembourgeoise, possédant un ancrage Italien certain, qui assiste ses clients à la fois en matière de conseil et de contentieux. Notre domaine d'activités relève principalement du droit des affaires, comprenant, mais pas exclusivement, le droit commercial (faillite, liquidation, recouvrement de paiement etc.), le droit bancaire et financier et le droit des fonds d'investissements. Outre la défense des droits de ses clients devant les juridictions luxembourgeoises et internationales, JUSTLEX S.e.c.s. a également participé à la résolution d'affaires complexes en matière de droit du travail de l'Union Européenne.

Aujourd'hui, JUSTLEX S.e.c.s. recherche un(e) stagiaire motivé(e), pour une durée de deux (2) mois avec entrée immédiate, afin de pouvoir lui offrir une première expérience en droit des affaires au sein d'une étude familiale à Luxembourg.

Les principales missions du ou de la stagiaire seront les suivantes (liste non exhaustive) :

- Effectuer des recherches juridiques en droit des affaires ;
- Assister notre équipe dans le traitement quotidien des dossiers contentieux et non contentieux, incluant notamment la rédaction de divers écrits, la participation aux rendez-vous des clients, l'archivage de pièces relatives aux dossiers traités ; et
- Accompagner notre équipe devant les juridictions Luxembourgeoises en matière de droit commercial, droit des faillites et autres domaines juridiques, le cas échéant.

Ainsi dans le cadre de ce stage, nous recherchons idéalement un(e) candidat(e) ayant les qualifications suivantes :

- Détenir un Master en droit (provenant d'une université française, belge, luxembourgeoise ou italienne) ;
- Parler couramment l'anglais ou le français, l'italien étant considéré comme un atout ;
- Volonté d'apprendre dans un environnement de travail dynamique ; et
- Capacité à communiquer efficacement avec les autres, tant à l'oral qu'à l'écrit.

Nous vous remercions de bien vouloir déposer votre candidature et lettre de motivation à l'adresse électronique suivante : [info@justlex.lu](mailto:info@justlex.lu)

Merci,

Equipe JUSTLEX

**INTERNSHIP OPPORTUNITY :**

JUSTLEX S.e.c.s., Avocats à la Cour, is an independent law firm based in Luxembourg, with strong Italian roots, which assists its clients in both advisory and litigation matters. Our practice focuses on business law, including but not limited to commercial law (bankruptcy, liquidation, payment collection, etc.), banking and finance law, and investment fund law. In addition to defending its clients' rights before Luxembourg and international courts, JUSTLEX S.e.c.s. has also been involved in resolving complex cases involving European Union labor law.

Today, JUSTLEX S.e.c.s. is looking for a motivated trainee, for a period of two (2) months with immediate entry, in order to offer the candidate a first experience in business law within a family law firm in Luxembourg.

The trainee's main tasks will be as follows (non-exhaustive list):

- Conduct legal research in business law;
- Assist our team in the daily handling of the litigation and non-litigation files, including the drafting of various documents, attending client meetings, archiving documents relating to the file handled; and
- Accompany our team before the Luxembourg courts in commercial law, bankruptcy law and other legal areas, as required.

In the framework of the proposed internship, we are ideally looking for a candidate with the following qualifications:

- Master's degree in law (from French, Belgian, Luxembourgish or Italian university);
- Fluent in English or French, with Italian considered an asset;
- Willingness to learn in a dynamic work environment; and
- Ability to communicate effectively with others both verbally and in writing.

Please send your application and cover letter to the following e-mail address: [info@justlex.lu](mailto:info@justlex.lu)

Thank you,  
JUSTLEX team